

Rencontre avec la peuple à l'occasion de la nouvelle année - 20 /Mar/ 2024

Dans son allocution du Nouvel An, le Leader suprême de la Révolution islamique a souligné l'impératif pour les autorités de mobiliser les ressources et les énergies du peuple dans le secteur économique afin de réaliser l'objectif crucial de cette année : "l'essor de la production avec la participation du peuple". Il a mis en lumière l'effort continu et l'unité nécessaire pour contrer les tentatives de l'ennemi visant à miner les fondations du progrès national, soulignant que malgré ces défis, la nation persévère avec détermination et optimisme vers un avenir meilleur.

Il a mis en lumière l'échec patent du régime sioniste face à la situation précaire dans la bande de Gaza, tout en soulignant l'aversion grandissante des populations envers les États-Unis, perçus comme le principal soutien des exactions sionistes. Il a affirmé que les récents événements ont mis en évidence l'obscurité qui règne en Occident et ont légitimé la formation d'un front de résistance, démontrant ainsi la véritable capacité et la puissance de ce mouvement populaire contre l'injustice. Avec confiance en l'intervention divine, il a souligné la continuité de la lutte contre l'injustice perpétrée par le régime sioniste.

Dans un message chaleureux adressé à la nation à l'occasion de la célébration de Norouz, le guide suprême de l'Iran, l'Ayatollah Khamenei, a mis en exergue l'importance du printemps tant sur le plan naturel que spirituel. Il a souligné comment cette période symbolise la vitalité et la croissance à la fois physique et spirituelle. Ayatollah Khamenei a également souligné la signification du mois sacré de Ramadan, décrivant comment ses pratiques spirituelles renforcent la détermination des croyants à suivre le chemin de la rectitude et du service.

Chaque année, le choix et l'annonce du slogan sont perçus comme le point de convergence de l'engagement et de l'effort des dirigeants, ainsi que de la sensibilisation et de la demande de l'opinion publique pour concrétiser ces objectifs stratégiques.

Le Leader de la Révolution a récemment souligné l'importance capitale de la concentration sur les questions économiques, mettant en lumière les efforts des années passées pour maîtriser l'inflation et stimuler la production. Cependant, malgré des progrès notables, il reste un écart significatif par rapport aux objectifs fixés. Il a appelé les responsables et les acteurs de la société civile à considérer la réalisation de ces objectifs comme une priorité absolue pour la nouvelle année, soulignant ainsi l'importance cruciale de l'engagement continu envers ces initiatives économiques.

Le Guide suprême a salué l'intitulé de cette année comme étant "l'année de l'essor de la production avec la participation du peuple", le qualifiant de slogan percutant. Il a souligné que si les responsables planifient efficacement et encouragent la participation populaire à l'économie, alors la réalisation de l'objectif essentiel de l'essor de la production devient réalisable. En mettant en lumière l'économie comme une préoccupation centrale du pays, il a également pointé du doigt les faiblesses et les problèmes économiques actuels, soulignant l'impact positif que l'amélioration de la situation économique peut avoir dans tous les secteurs.

L'Ayatollah Khamenei a vivement critiqué les tentatives incessantes et déterminées des États-Unis et de leurs alliés visant à affaiblir l'économie iranienne et à briser la résilience de sa population. Il a souligné que malgré ces efforts, l'Iran a résisté grâce à l'aide divine. Il a également souligné l'importance de l'unité et de la détermination nationales pour faire face à de telles pressions externes à l'avenir.

Le Leader suprême identifie l'essor économique comme une priorité cruciale, nécessitant une mobilisation de toutes les forces vives du pays. Il met en exergue l'importance de tirer parti des infrastructures existantes, des initiatives citoyennes, du dynamisme des acteurs économiques, de la vitalité des jeunes diplômés et des entreprises novatrices pour propulser l'économie vers un développement concret. C'est l'engagement inébranlable des dirigeants nationaux et leur habileté à dynamiser ces initiatives et acteurs qui seront les moteurs de cette grande réussite nationale.

La conjonction du nouvel an avec la première année de mise en œuvre du septième plan de développement est présentée comme un stimulant supplémentaire pour les décideurs. Selon lui, il est crucial, d'ici la conclusion de ce plan orienté vers la prospérité économique et la justice, de ramener l'inflation à un chiffre, de réformer la structure budgétaire et de transformer le système fiscal, tout en veillant à ce que 90 % des produits de première nécessité soient produits localement et à la mise en œuvre d'importants projets nationaux. Cette réalisation essentielle dépend fortement de l'engagement actif de la population dans le domaine économique. Ainsi, une exploitation intelligente et complète des diverses capacités nationales est impérative.

Le Guide suprême salue l'engagement sans faille du peuple à participer activement à l'économie, comparant cette détermination à celle observée lors de la Défense sacrée dans la guerre contre le régime de Saddam..

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei, lors de sa récente visite en février dernier à l'exposition des réalisations des acteurs de la production, a salué les progrès remarquables réalisés dans divers secteurs économiques, soulignant la force, le dynamisme et la créativité des jeunes iraniens. Insistant sur l'exploitation maximale de ces talents pour le développement industriel, la préservation des ressources naturelles et la croissance économique, il a également appelé à une transformation des accords internationaux en contrats nationaux exécutoires, afin d'assurer des résultats tangibles pour l'économie nationale.

Le Guide suprême a insisté sur l'urgence d'améliorer la productivité dans différents secteurs et d'apprendre des expériences des autres pays dans ce domaine. Il a déclaré que le slogan "L'essor de la production avec la participation du peuple" ne devrait pas être considéré comme un simple slogan d'une année, mais comme un engagement à long terme. Il a souligné que les responsables devraient prendre des mesures dès cette année, en planifiant soigneusement et en collaborant avec la population, pour que ce slogan devienne une réalité tangible au fil du temps.

L'Ayatollah Khamenei a mis en lumière les préoccupations exprimées par certains citoyens attentifs quant aux risques de corruption et d'abus dans le processus d'implication de la société civile dans l'économie. Il a souligné la nécessité pour les responsables de surveiller attentivement la situation afin d'éviter tout dérapage vers la corruption, la discrimination ou l'exploitation illégale, en particulier à la lumière des abus passés des ressources et des prêts gouvernementaux.

Dans une partie de ses remarques, le leader suprême a rappelé l'importance cruciale de la foi et de l'espoir pour garantir les intérêts nationaux et forger un avenir prometteur pour le pays. Il a averti que si l'espoir venait à s'éteindre, tout progrès serait compromis. Mettant en avant les jeunes talentueux, la population active et les ressources naturelles exceptionnelles du pays, il a souligné que l'optimisme collectif quant à l'avenir est essentiel pour maintenir la dynamique du progrès national.

L'Ayatollah Khamenei a souligné les avancées significatives réalisées dans plusieurs domaines clés, notamment l'industrie, la santé, l'espace, la politique et la sécurité, qui ont été mises en lumière lors des récentes manifestations nationales et des élections. Ces progrès ont été salués comme des moteurs d'espoir et de renforcement du sentiment

de dignité et de fierté au sein de la population. Le Guide suprême a également mis en avant le travail acharné et la détermination de milliers de jeunes groupes actifs à travers le pays, qui contribuent activement à l'avancement de la société dans divers domaines scientifiques, culturels et artistiques.

Toutefois, il a également exprimé ses regrets quant au manque de sensibilisation médiatique pour mettre en lumière ces réussites remarquables, déplorant les tentatives de certains individus pour décourager la jeunesse et miner leur espoir en l'avenir.

"Brandir le stylo et rédiger des articles dépeignant un avenir sans espoir, au profit de qui et pourquoi devrions-nous nous refuser à être optimistes malgré les innombrables opportunités et signes encourageants ?" Il dénonce également l'usage récurrent de subterfuges publicitaires et médiatiques pour exagérer nos faiblesses et minimiser nos progrès. "L'ennemi s'adonne à ces tactiques depuis des années, mais nous ne devons pas céder à ces erreurs et à cette complaisance chez nous."

L'Ayatollah Khamenei adresse un message inspirant à la jeunesse, les exhortant à ne pas se laisser intimider par les manœuvres de l'ennemi. "Ils veulent semer le doute et étouffer tout signe de progrès", déclare-t-il, soulignant l'importance de persévérer dans la création d'espoir et de prospérité malgré les obstacles dressés par les ennemis de la nation.

Le Leader de la Révolution a mis en lumière l'importance cruciale de l'unité nationale et de la convergence des aspirations populaires. Tout en exprimant ses regrets quant aux obstacles et aux retards rencontrés dans ce domaine, il a souligné la responsabilité collective dans la préservation de l'unité nationale et de la cohésion sociale. Cette prise de conscience appelle à une action concertée pour renforcer les liens entre le peuple et ses dirigeants, au service des intérêts nationaux.

.Dès l'aube de la Révolution, la consolidation de l'unité nationale a été établie comme pilier fondamental de la politique étatique. Citant les directives claires de l'Imam Khomeiny (que son âme repose en paix), le Guide de la Révolution a rappelé la ferme opposition de ce dernier aux querelles partisans et politiques, encourageant plutôt à diriger les énergies vers une résistance unie contre les ingérences américaines.

L'Ayatollah Khamenei a reconnu la légitimité des divergences d'opinions politiques dans le pays. Cependant, il a fermement souligné que ces divergences ne devraient pas engendrer de haine ni d'hostilité entre les citoyens. Il a appelé les jeunes à promouvoir l'unité nationale, soulignant l'importance de la solidarité face aux défis sociaux et aux menaces extérieures.

En mettant l'accent sur la situation critique en Palestine et à Gaza, le leader de la révolution a souligné l'urgence de la question, la qualifiant de l'un des défis internationaux les plus pressants. Dénonçant l'inaction des puissances occidentales face aux atrocités perpétrées par le régime d'occupation, il a souligné que non seulement elles ont fermé les yeux sur les massacres, mais elles ont également soutenu activement ces actions meurtrières en fournissant armes et assistance dès les premiers jours. Cette intervention directe alimente le cycle de l'injustice et des ténèbres dans la région, défiant les principes même des droits de l'homme que ces nations prétendent défendre.

Le Guide suprême, l'Ayatollah Khamenei, analyse la montée en puissance de la coalition de résistance en Asie occidentale à la lumière des récents développements à Gaza. Il souligne que ces événements démontrent l'importance cruciale de la présence de la coalition dans la région, affirmant que cette entité, née de la conscience collective et de la lutte contre des décennies d'oppression sioniste, doit être renforcée progressivement.



De plus, il met en avant les capacités démontrées par la résistance lors du conflit récent à Gaza, soulignant que ni l'Occident ni les acteurs régionaux ne pouvaient prévoir ces ressources. Il souligne ainsi la nécessité pour ces acteurs de reconnaître la détermination du peuple de Gaza et la force de la résistance dans toute la région, notamment au Liban, au Yémen et en Irak.

D'après le Guide suprême, l'émergence du pouvoir de la résistance a totalement déjoué les plans américains visant à dominer la région. Il a mis en lumière le fait que cette résistance a non seulement empêché les États-Unis de s'imposer dans la région, mais les a également contraints à un retrait inévitable.

En ce qui concerne la situation actuelle du régime sioniste, le guide suprême a souligné que les récents événements à Gaza révèlent une crise profonde et persistante pour ce régime. En s'engouffrant dans le conflit de Gaza, le régime s'est enlisé dans une impasse d'où il semble impossible de se sortir, entraînant ainsi une défaite inéluctable.

L'Ayatollah Khamenei a souligné les divisions internes croissantes au sein du régime oppressif, prédisant une chute imminente. Il a vivement critiqué la position américaine dans la question de Gaza, affirmant que les manifestations pro-palestiniennes à Londres et à Paris, ainsi que les tensions internes aux États-Unis, reflètent un sentiment de rejet envers la politique américaine.

Le Guide suprême a souligné que la grande injustice présente dans la région, à savoir l'existence du régime sioniste, doit être éliminée. Il a déclaré : "Nous soutenons et nous sommes solidaires de quiconque s'engage dans ce jihad islamique, humanitaire et moral, et avec la grâce divine, nous atteindrons cet objectif."